
Cemcüra Jvlurtícíyaf {e tsarreíras BA
CNPJ: 16.25 6.893 /0001 -70

ExcELENTÍsslrvlo sENHoR PRESTDENTE DA cÂmaRl oe
VEREADORES DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçÕes legais e regrmentais,

vem requerer a V. Ex. que, apÓs deliberação e aprovação do plenário, seja

encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação.

"Que seja feito a Revitalizaçáo da Praça Anísio Leite, com os serviços de
capina e limpeza geral, poda das árvores, reforma e pintura dos bancos,
instalação de uma academia ao ar livre, um parquinho infantil, e

methoria da iluminação pública no local, no Bairro Vila Amorim, neste :_^^
Município." 

''"- ' - - I 
câmara Municipal de lJarretras
-É'rotocoto no 338 ' 
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O Bairro Vila Amorim tem Uma numerosa população e com ele seus

problemas. A implantação de uma academia ao Ar livre com toda certeza,
amenizará alguns desses problemas, tendo em vista que todos os moradores
irão se beneficiar com esta academia. A revitalizaçâo desse espaço publico,

tornará um local privilegiado para a convivência e socialização de diferentes
geraçÕes.

Visando proporcionar um espaço adequado, permitindo para os moradores,
visitantes e demais, um ponto de encontro aconchegante, com uma otima

iluminação, fornecendo segurança e bem estar paru a população, um espaço
arborizado, com paisagismo adequado e atendendo assim de forma
satisfatoria os anseios da comunidade, torna-se necessário a realização de

todos esses serviços acima solicitados.
Solicitamos brevidade no atendimento já que

com a falta de implantação deste Bem público,

Sala das sessÕes 15 de Março de 2022.

há muito tempo sofremos
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exceleHrisstMo sENHoR PRESIDENTE oa cÂruenn DE vEREADoRES
DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuições legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovaçáo do

plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação:

"Que Seja Feito o Serviço de meio-fio, sarjeta e Pavimentação êm
bloquetes nas Ruas Flor de Liz, Cajueiro e Mangabeira no Bairro Nova

Conquista, neste MunicíPio" ' Cânrara Municipai de ljaÍreiras

JUSTIFICATIVA

A pavimentaçáo em bloquetes das ruas públicas citJ'á'â"'é"'dô'1-ãilt-
relevância para melhoria dos moradores, haja vista ser uma antiga reivindicação
da comunidade local, que apresenta demandas condizentes com os projetos que
estão sendo executados pela atual administração do poder Executivo que está
investindo na melhoria da infraestrutura do nosso município. Por isso pedimos
que seja levado em conta as necessidades dos moradores deste bairro, que a

tempos vem sofrendo com a trafegabilidade na localidade, por conta das
péssimas condiçÕes em que as ruas se encontram.

Outro motivo deste pedido de melhorarias na infraestrutura, é oferecer
melhores condiçÕes de vida para a população, e também contribuir para o
desenvolvimento econÔmico e social do local, que ainda não tiveram a

oportunidade de receber benefícios considerados básicos de vida.
Solicitamos brevidade no atendimento,lá que há muito tempo sofremos com a

falta da realização desse serviço.
Sala das sessÕes, 14 de Março de 2023.
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rxceleruríssrMo sENHoR pREStDENTe oa cÂruRRA DE vEREADoRES DE

BARREIRAS, ESTADO DA BAH!4.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçÕes legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário

seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação:

"Que seja feito o serviço de tapa buracos na Rua Gengibre, nas proximidades
da lgreja Templo de Davi Luz Mundial, no Bairro Serra de Mimo, neste

Município"
Cârnara Municipai cle iJarreiras

Protocolo n"- Sgq

JUSTIFICATIVA

O serviço de tapa buracos na rua pública citada e de grande relevância para
melhoria do Bairro Serra do Mimo, haja vista ser uma reivindicação da
comunidade local, que apresenta demandas condizentes com os projetos que

está sendo executados pela atual administração do poder Executivo que está
investindo na melhoria da infraestrutura do nosso município. Por isso pedimos
que seja levado em conta as necessidades dos moradores locais que a tempos
sofrem com os buracos que vem prejudicando a trafegabilidade.
Outro motivo deste pedido é melhorar a infraestrutura, oferecer melhores
condiçôes de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento
econômico e social do local.

Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos
com a falta da realizaçáo desse serviço.

Sala das sessões, 22 de Março de 2023.
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excEtEurissluo sENHoR PREsIDENTE oe cÂmaRa oe

VEREADORES DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

o vereador Francisco Bezerra sobrinho, no uso de suas atribuições legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do

plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. PreÍeito Municipal a seguinte

indicação:

JUSTIFICATIVA

,,Que seja feito com urgência o serviço de Limpeza com capina e tapa

buracos nas ruas, H, Felicidade, Do Canal, Lindaura de Souza,18, 19'

2OA,22e 23, depois do canal, no bairro Santo Antônio neste Municipio'"
Carir(l,., ,,, '.,,,- iii(rl i'r u iiAíÍeifaS

PÍotocolo no h2{,
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A presente indicaçáo tem por objetivo atender as reivindicaçÕes feitas

pelos moradores do bairro citado, haja vista que as ruas, encontram-se

cheias de matos, devido às chuvas que cairam na nossa cidade, o que

necesslta de limpeza urgente. com as chuvas os buracos também surgiram e

necessita de reparos. Oi serviços a ser realizado é de suma importância para

oferecer boas condiçÕes de moradia e trafegabilidade aos moradores'

Solicitamos brevidade no atendimento já que a muito tempo sofremos

com a falta da realização deste serviço

Sala das sessÕes,27 de março de2023
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exceururísstMo sENHoR PREstDENTe on cÂvtRRA DE vEREADoREs DE BARREIRA',
ESTADO DA BAHIA.

o vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem requerer a v.
Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. prefeito a

seguinte indicação:

"Clue seja feito o serviço de poda das árvores, capina compteta, limpeza em todaextensão da Rua t 4nligo aerop_oÉo; com atenção a área aoÉospital do oeste(Ho) e Policlínica, no Bairro são pedio, neste municípià,,.

JUSTIFICATIVA

A referida reivindicação se dá atra-vés da soticitação dos moradores, pois as árvores
estão com os galhos grandes, e estão atrapathandó a visibilidade oe quem passa por alie por ser a rua do Hospital do Oeste, que tem um grande fluxo de pessoas diariamente.
Solicitamos brevidade no atendimento, já que hã muito tempo sotrem com a falta darealização deste serviço.

Sala das sessões, 13 de Abril de 2029.
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